



Captain Cook und seine singenden Saxophone ist seit Jahren Deutschlands erfolgreichste Instrumental-Formation. Beim Grand Prix der Volksmusik überzeugte die Band bereits mehrfach, zuletzt als Sieger in der Deutschen Vorentscheidung 2008, als sie mit Ihrem Titel 'Ich denk so gern an meine Mutter' die harte Konkurrenz hinter sich ließen. Mehrere ihrer Alben wurden für über 100.000 verkaufte Exemplare mit dem Gold-Status ausgezeichnet. Die Nominierungen für den renommiertesten deutschen Musikpreis 'ECHO' in den Jahren 2008 und 2009 sind ein weiterer Beleg dafür, dass Captain Cook und seine singenden Saxophone mit Ihrem weichen und einfühlsamen Sound die Herzen der Menschen berühren. Neben den klassischen Titeln haben Captain Cook auch bereits Stimmungshits der 60er und 70er Jahre sowie Rock & Roll Titel (v.a. von Elvis) mit ihrem unverkennbaren Saxophon-Sound veredelt.

Die sieben Profimusiker zeigen auf der Bühne, dass sie nicht nur ihre Instrumente perfekt beherrschen, sondern auch durch Gesang und Show ihr Publikum mitreißen können.

CAPTAIN COOK & SEINE SINGENDEN SAXOPHONE